
様式第４号（第８条関係） 

                       令和７年３月３１日  

 

 人吉市議会議長 宮原 将志 様 

                       

 総務文教委員会委員長 松村 太    

 

厚生委員会委員長   徳川 禎郁   

 

「市民と議会の意見交換会」実施報告書 

 

 このことについて、「市民と議会の意見交換会」を実施しましたので、人吉市

議会「市民と議会の意見交換会」実施要綱第８条第１項の規定により提出しま

す。 

開催日時 令和７年２月１８日（火） 午後１時～午後２時 

会  場 カルチャーパレス３階 １１会議室 

出席議員 

総務文教委員会        厚生委員会 

【委員長】 松村 太（統括） 【委員長】 徳川禎郁（統括） 

【副委員長】池田 芳隆   【副委員長】西 信八郎 

【委 員】 川上 紗智子  【委 員】 井上光浩（記録者） 

平田 清吉         村上恵一（司会者） 

宮原 将志         福屋法晴 

団体名 人吉市保育園連盟 

参加人数 １７名 

テーマ 

令和６年１０月２９日提出の人吉市保育園連盟・人吉市幼稚園

連盟・人吉市保育園連盟保護者連絡協議会・人吉市幼稚園連盟

保護者会協同要望書について 



意見交換会の

概要 

村上恵一委員の司会進行により開会し、人吉市保育園連盟 

原孝行会長、人吉市議会厚生委員会 徳川禎郁委員長からの挨

拶の後、意見交換に移りました。 

意見交換は、令和６年１０月２９日提出の「人吉市保育園連

盟・人吉市幼稚園連盟・人吉市保育園連盟保護者連絡協議会・

人吉市幼稚園連盟保護者会協同要望書」について、改めて内容

の確認（朗読）を行い、参加者全員が共通認識を持ったうえで

進められました。 

保育園連盟関係者から「こども家庭センターを設置している

が、教育委員会との連携がほとんど図られていないと感じる。」

等の意見や、「市の補助事業や行政手続きの要件」「就学前・後

において小学校との情報共有する事の重要性」「周辺自治体（球

磨郡）と比較すると支援格差がある。」等の現状も述べられまし

た。 

また、情報発信に関して、ホームページを利用する保護者の

立場から、「子育てに関連するページについて、概要が一元的に

分かる仕組みを行政として構築して欲しい。」との要望も出され

ました。 

最後に、松村太総務文教委員長から「皆様の御要望を執行部

に訴え、より良く、さらに発展させていくため頑張っていく。」

と挨拶があり閉会しました。 

 

 


